
 

 

 

 

 

 

 
明日の運動会にむけて 

 校長 佐 藤 裕 哉 

 

昨年度の運動会を終えてからの職員による協議に加え、保護者の皆様か

らいただいた運動会に対する建設的なご意見を参考に、今年度の運動会は

大きく改善を図りました。初めてチャレンジすることが多く、至らない点

があろうかと思いますが、何よりも子供たちが生き生きと活躍し、会場全

体が盛り上がる運動会になれば幸いです。明日は存分にお楽しみください。 

 

①会場の変更 

児童用レンタルトイレを使用しな 

いこととし、児童席を校舎側に移し 

ました。これにより、100m レーン全 

てを観客席にすることができました。 

 

②PTA や地域との関わり 

これまで駐車場や用具等で PTA に 

ご協力をいただいておりましたが、 

今年度はこれを廃止し、お子様の応 

援に集中していただくようにしまし 

た。また、静内高校放送局の生徒にアナウンスを依頼しました。静内 

高校の生徒が活躍する姿を保護者・地域の皆様にもみていただくこと 

で、静内高校の魅力発信につながるとともに、本校児童会放送委員会 

の子供達が間近で放送局の生徒の技術と技に触れることで、これから 

の放送委員会の活動にも繋げる目的もあります。 

 

⼀ 誠 
■■ 学校の教育目標 ■■ 

○よく考え進んで学ぶ子 

○明るく心の豊かな子 

○じょうぶでたくましい子 
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学校だより ＮＯ．２ 新ひだか町立高静小学校 

単走は、生協に向かって走ります 



③種目の工夫、得点の復活 

学習指導要領に求められている指 

導内容を根拠に、３年生以上の学年 

でリレー種目を復活させました。一 

方で、ルールが複雑で用具準備作業 

や練習時間が膨大になる運命走は、 

今年度は見送りました。また、従前 

のような開・閉会式は廃止し、児童主体によるセレモニー形式に変更

しました。校長や PTA 会長の挨拶もありません。 

 

④ICT の活用 

運動会ポータルサイトの開設や 

YouTube 配信など、ICT を活用して 

より一層保護者の皆様に運動会を 

楽しんでいただけるよう工夫をし 

ました。 

 

 最後になりますが、明日は怪我や体調不良、様々な事情によって運動会

に参加できない児童がおります。この子たちの心情を思うと辛い気持ちに

なります。今回は残念ながら運動会での思い出づくりができないですが、

今後行われる行事や教育活動において、さらに素晴らしい思い出と経験を

してもらえるよう、職員一同支えてまいります。 

 

※ 昨年度、学校周辺私有地や商業施設等での 

無断駐車の苦情がいくつか寄せられました。 

明日の運動会にて学校へ苦情が入った際は、 

車種・ナンバーを放送でアナウンス 

しますので、予めご承知おきください。  

〜 無断駐車・違法駐車は NG です 〜 


